

“LA TARDE”

Contra las “listas negras”

Proyecto de un diputado

A raíz de la resolución adoptada por las grandes empresas inglesas del país contra las casas de comercio pertenecientes a súbditos de los imperios centrales, resolución que fué también secundada por otras importantes firmas aliadas, pensamos que tal medida estaba llamada no sólo a acarrear los inevitables conflictos, sino que además iba a perjudicar los intereses generales.

A pesar del poco tiempo transcurrido, desde que se puso en vigencia la denominada “lista negra”, ya sus efectos se han dejado sentir en forma tan pronunciada, que los lamentos causados por su aplicación, han repercutido en el seno del Congreso, dando margen a la presentación del proyecto que más abajo insertamos.

Conceptuamos, y hasta podría admitirse como lógico, que la rivalidad entre los ciudadanos de los diversos países en guerra, los lleve hasta el pasionismo más exagerado y se consideren entre sí tan encarnizados enemigos, como los que pelean en el campo de batalla, pero no es lógico que los habitantes de un país neutral, paguen las consecuencias de esa rivalidad, que no han provocado ni tienen con ella atinencia ninguna.

Se ha denunciado por la prensa de la República, que al amparo de esa campaña que se dió el nombre de “lista negra”, muchos capitalistas, poco escrupulosos, han obtenido pingües ganancias haciendo víctimas de su ilimitado egoísmo al comercio y a laboriosos agricultores que ante la inminencia de ver malogrado el trabajo de todo un año, se vieron forzados a entregar sus productos al precio fijado por un grupo de especuladores.

No pretendemos ni creemos que pueda hacerse responsables de esta actitud, que comentamos, a todos los que dieron su voto favorable en pro del sistema de la “lista negra”, pero no puede tolerarse que bajo la capa de un patriotismo que ellos mismos escarneau, haya quienes traten de sacar el mayor lucro a espensas de la miseria de los demás.

Es por tal motivo que consideramos de oportunidad el proyecto a que nos referimos, presentado a la cámara por el diputado Marco Avellaneda, cuya parte dispositiva dice así:

Artículo 1º.—Queda prohibido establecer en cualquier contrato comercial la exclusión de comprar o vender efectos a personas de determinadas nacionalidades. Sufirán una pena de 2.000 pesos o seis meses de arresto los

ESPECIALIDADES

DE LA

FARMACIA MISIONES:

LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS

LA ATENCIÓN PERMANENTE

Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

Siempre precios módicos **TÓNICO PATICOD** JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS
POSADAS

firmantes de un contrato con semejantes cláusulas.

Art. 2º.—El P. E., sin perjuicio de la aplicación de las penas establecidas, podrá retirar la personería jurídica a toda sociedad nacional o extranjera que excluya con propósito deliberado en sus relaciones con el público tratar operaciones o negocios con personas de una nacionalidad determinada y por la sola razón de esa nacionalidad.

Art. 3º.—Desde la promulgación de la presente ley, queda prohibido en el territorio de la nación, la propaganda pública y privada que se efectúe por cualquier persona con el fin de que no se compre o venda o se realicen operaciones comerciales con personas de determinadas nacionalidades.

Las personas que infrinjan esta disposición, como los diarios o revistas que publiquen en cualquier forma propagandas de esta naturaleza, incurrirán por la primera vez en una multa de 1.000 pesos o tres meses de arresto.

A la segunda infracción, sufrirán la pena de seis meses de arresto.

La pena de los diarios o revistas, se hará efectiva sobre los directores responsables y a falta de éstos sobre sus propietarios.

Art. 4º.—La denuncia de estas infracciones podrá hacerse por cualquier persona del pueblo ante los jueces de instrucción.

El procedimiento será verbal y actuado en papel simple; debiendo citarse a audiencia dentro del quinto día, y pronunciar sentencia dentro de los quince días siguientes. La apelación se substanciará con un solo escrito de cada parte, y se dictará sentencia definitiva dentro de los treinta días de recibido el expediente.

LA COMISIÓN

Como ya lo saben nuestros lectores, la comisión de diputados encargada de investigar los excesos y tropelías cometidas por el juez Sasso, contra ciudadanos que tuvieron la altivez de censurarlo, no estará entre nosotros hasta la próxima semana.

Se debe esta demora a que los legisladores designados de-

sean hacer acto de presencia en la asamblea legislativa que se reñira hoy en Buenos Aires, para hacer la proclamación del futuro Presidente y vice de la República.

Esta circunstancia permite al doctor Sasso, ser por un poco más de tiempo dueño de los dominios judiciales y codersarse a sus anchas con los entes de la camarilla negra, que ven aproximarse el fin de su reinado.

Los habitantes de Misiones, que han soportado los azotes del mal funcionario han de hallar muy largos los minutos que aún les quedan de tiranía judicial, pero debe ser para ellos grato consuelo, como lo es para nosotros, el tener la certeza de que todas las arbitrariedades perpetradas por el repudiado magistrado, serán tomadas en cuenta y castigadas como se merecen, puesto que los investigadores nombrados por el Congreso, saben que por arriba de todas las componendas y de todos los pasionismos de los seres enfermos, está el buen nombre de la justicia y están también los derechos e intereses de los pobladores de este pedazo de suelo argentino, que ha menoscabado faltando a sus deberes, el doctor Sasso.

Es, pues, cuestión de días y esto mismo ha de pensar el juez Sasso, quien para no olvidarse de Misiones, se entretiene ahora en exhibirse en coche descubierto por las calles de esta capital, acompañándose del casto secretario que le sirve de cicerone. ¡Sea con nosotros la paciencia que es para otros desesperación!...

LOCALES

Biblioteca Popular

Esta institución que con celo y actividad encomiable, viene desarrollando su acción benéfica en bien de la cultura popular, ha resuelto incorporar en la lista de socios a todas las señoras y señoritas que deseen inscribirse, propendiendo así a llevar a cabo una obra de conjunto en la que la mujer tenga también directa participación.

Tan simpática medida, nos cons-

ta que será bien recibida, por cuantos estimen como base del adelanto y progreso de los pueblos, la difusión de estas sociedades, que como la Bibliotecas Populares, tienen una amplia misión de cumplir para llenar los fines culturales que constituyen el objeto primordial para que fueron creadas.

De Picada Bonpland

Fiesta del Centenario

El Centenario de la Independencia Argentina fué dignamente conmemorado en toda la larga extensión de esta laboriosa cuanto entusiasta Picada.

Argentinos, alemanes, rusos, brasileños, italianos, suecos, españoles, polacos, etc., saludaron el advenimiento feliz de nuestro sol.

Las seis escuelas existentes en toda la extensión de la Picada, han contribuido a levantar los espíritus y a encarnar más aún el sentimiento nativo. En el largo trayecto flotaban banderas de los países que están en guerra como de los que están en paz.

Ver nacer un hermoso sol que nos anuncia un siglo de dichosa existencia, contemplar el onídeo magestuoso de nuestra insignia azul y blanca, sentir el clamoreo entusiasta de las multitudes, sintiendo como el eco de esas aclamaciones se repite misterioso y solemnemente allá tras la enorme altura de las selvas y los azulados cerros, ver sonreír con nosotros esos tipos extraños, representantes de tantos países del globo, sentir elevarse las dulcísimas notas del himno de la gloria, adormece el alma, primero, para hacerla vibrar hasta romperse en estallido de justo patriotismo y purísimo orgullo.

La Picada de San Javier a Bompland ha festejado, pues, solemnemente la llegada de la nueva era de la patria. Juegos y bailes populares, corridas de sortija, música y asado criollo, veladas patrióticas, peregrinaciones, etc., han contribuido a hacernos latir alegremente el corazón, por muchos días; más aún, pues, que los recuerdos gratos aun perduran. Vaya esta ligera crónica como un testimonio breve y sincero del esfuerzo realizado por las escuelas, autoridades y vecinos, para honrar la memoria de la patria.

Corresponsal oficioso.

Jabón Montejano

Tiene un agradable olor,
Espumoso y resistente,
Es de todos el mejor.
Así lo dice la gente.

CHACO

Cobarde asesinato de un funcionario
Festejos del Centenario.

Anteanoche en el baile popular, fué asesinado cobarde y delictivamente, el Oficial de Policía, de la localidad, señor Hernando Serrati, en el momento que procedía a detener un sujeto Rodríguez, que en estado de aparente ebriedad se trababa en pelea con otros sujetos: el referido individuo, sin más trámites le decarrajó dos tiros de revólver, calibre 44, y uno de ellos le traspasó la masa encefálica, causando una muerte instantánea.

La numerosa concurrencia hubiera en su indignación ultimado al victimario, a no haber mediado la intervención oportuna de dos agentes y varios vecinos caracterizados. Sin embargo, la víctima resultó con heridas graves en el abdomen y en la pierna derecha, como así mismo, otro individuo Quintana, resultó también herido levemente en varias partes del cuerpo y ambos halláanse detenidos e incomunicados.

La vinda de Serrati hubiera suculento, a consecuencia de los numerosos desmayos, a no haber mediado los solícitos cuidados del farmacéutico español señor De Gáate.

Talvez es el único caso en el país, que este lugar haya dado una nota tan discordante durante las fiestas del Centenario. La Comisión de fiestas suspendió todos los festejos populares. La Escuela Nacional Nro. 5º celebró dos fiestas escolares durante los días 8 y 9. Celebróse una misa de campaña y un Te-Deum por un padre Franciscano; y una vez concluida, el Director de la escuela citada Sr. Mariani Moyano dirigió la columna cívica que recorrió las calles principales y llegó a la escuela donde se realizó la interesante fiesta escolar donde dicho educador leyó una conferencia patriótica titulada “Confirmación del Pensamiento de Mayo”.

Sensible fué que el entierro del malogrado funcionario haya coincidido con la celebración de la fiesta escolar, se supone haya sido por instigación del sacerdotado y otros de sus feligreses con el objeto de hacer fracasar dicho acto cívico impostergable.

El personal de la Escuela fué felicitado.

El educador Mariani ha pedido a la Gobernación que una de las calles del pueblo lleve el nombre de este modesto funcionario que cae víctima del deber e inició una suscripción popular a beneficio de su familia que queda en la orfandad.

Quilipi, Julio 10.

Corresponsal

PIDA UD. LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Hotel 'Misiones'

COCINA ESPECIAL

DIAS DE ESPECIALIDADES

JUEVES: Tallarín á mano
SÁBADO: Empanadas á la criolla

VÉANSE NUESTROS MENÚS PARA LOS DOMINGOS
SERÁN PUBLICADOS CADA SÁBADO

SE ATIENDEN PENSIONISTAS

SE ATIENDEN VIANAS PARA FAMILIAS LOS DÍAS DOMINGOS

QUIRINO G. GUNTHER
PROPIETARIO

CARLOS HORNING
GERENTE

LA GUERRA EUROPEA

Lluvia en el frente francés—Duelos de artillería en Verdún—Los éxitos británicos—Entusiasmo en el pueblo belga—El submarino «Deutschland» próximo a emprender viaje—Acción de aeroplanos alemanes—Operaciones rusas—La situación en el frente italiano

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Julio 20.—Esta tarde reunirá la Cámara de Diputados, con objeto de proclamar al futuro mandatario de la República. Es creencia que se hallan en esta capital, habrá quorum y se llevará a cabo la asamblea.

—Anuncian de Mendoza que llegó a aquella capital el aviador uruguayo teniente Beriso, quien como se sabe tomó parte en el raid iniciado el domingo.

Después del aviador Beriso, llegó el aviador argentino teniente Zanini.

Buenos Aires, Julio 20.—Para los últimos días del mes en curso tiene proyectado su regreso a esta capital el Ministro del Interior doctor Ortiz, quien desde hace más de un mes se halla descansando en la provincia de Salta.

París, Julio 20.—Un informe del ministerio de la guerra refiere que se han desencadenado copiosas lluvias en todo el frente, impidiendo el desarrollo de las operaciones. Sólo se produjeron algunos duelos de escasa importancia en la región de Verdún, donde el fuego de nuestra artillería ha obligado al enemigo a retirarse de varias de sus posiciones.

París, Julio 20.—Anunciase que los continuos éxitos obtenidos por los ingleses desde que se inició la ofensiva, han provocado gran entusiasmo en la población belga, que ve en los triunfos de sus aliados, una pronta derrota de los alemanes.

París, Julio 20.—Los últimos informes recibidos del cuartel general británico dicen que las tropas inglesas conservan todas las poblaciones reconquistadas en la región de Somme, habiendo rechazado varios furiosos ataques de los germanos.

Los británicos se han apresurado a fortificar las posiciones tomadas, con objeto de contrarrestar cualquier sorpresa del enemigo.

Washington, Julio 20.—Informan de Baltimore, que el su-

per-submarino alemán «Deutschland», preparase para abandonar aquel puerto, y emprender el viaje de regreso a Alemania.

Añade la información, que en alta mar esperan al submarino alemán cinco buques de guerra ingleses.

Petrograd, Julio 20.—Anunciase que la población de Reval fué atacada por los aeroplanos alemanes, los que arrojaron numerosas bombas que causaron daños materiales.

Petrograd, Julio 20.—El comunicado dado a publicidad por el Estado Mayor ruso, informa que el día de ayer pasó con escasas novedades en todo el frente. En la región de Scholoka, las tropas moscovitas realizaron notables avances, obligando a los alemanes a retirarse.

Los rusos capturaron un buen número de prisioneros. En la Transilvania la caballería moscovita tuvo algunos encuentros con patrullas enemigas, las que fueron dispersadas después de un pequeño combate.

Roma, Julio 20.—Despachos del cuartel general que publican los diarios de anoche, informan que en el frente del Isonzo, la artillería italiana despliega enorme actividad, bombardeando el frente enemigo.

En el Trentino la situación no ha variado. Los italianos manteniéndose en todas las posiciones reconquistadas y los austriacos no dan señales de ningún movimiento.

Crónica Social

Viajeros

Se ausentó por unos días a Playadito el señor Melchor Lutz.

—Mañana a Corrientes el Coronel Ángel S. Blanco.

—Para Apóstoles, el señor Armandu Pinjón.

Enfermos

Desde hace algunos días hallase enfermo el señor Fermín Gibaja.

Jardines de Julio

¿Aún conserva el jardín su regío encanto? Resplandecen los mármoles triunfales—de las estatuas sobre los cristales—de los estanques? ... ¿Aún la luna, el canto—del ruiseñor, platea con su llanto?—Madura el oro de los naranjales—y al sol despliegan los pavos reales—los cien ojos floridos de su manto?

¿Aún en la noche tiene tu ventana—un tenue brillo de pupila humana? ... ¿El musgo aún cubre el solitario banco—donde mi mano te dejó prendida—una rosa; que fué como una herida—sangrando sobre tu corpiño blanco?

II

¿Aún subes a los altos palomares—a darle de comer a los pichones,—mientras el lis de las Anunciaciones—deja el ángel al pie de los altares?

¿Aún llaman las palomas familiares—con el ala al cristal de tus balcones,—para que las adores con listones—y engarces a su cuello tus collares?

También como Francisco el solitario—de Asís que al expirar tuvo un sudario—de golondrinas, en tu sueño esperas.

¡Oh lis que de piedad mi vida aromas—que amortajen tus restos, cuando mueras;—con sus cándidas alas palomas!

Francisco Villaseca

NOTICIAS VARIAS

Gubernativas

Contaduría general de la Nación remite giro por \$ 2.098 para pago de sueldo y gastos de los Jueces de Paz del Territorio, correspondientes al mes Junio p.pdo.

La misma remite giro por \$ 1.321 para pago de sueldo y gastos de los empleados de la Cárcel del Territorio correspondiente al de Junio p.pdo.

Dirección de los Territorios Nacionales—Comunica que por decreto de 1º del corriente se adscribe a dicha Dirección por el término de dos meses al señor Gobernador del Neuquén Dn. Eduardo Elordi.

CLUB SOCIAL

No habiéndose realizado el pasado domingo la asamblea a que fueron citados los miembros de esa institución, la Comisión Directiva ha vuelto a invitarlos para reunirse el próximo domingo.

Dados los importantes asuntos que figuran en la orden del día, es de suponer que asista número suficiente para celebrar las asambleas.

“Almacén Popular”

Acaba de recibir un espléndido surtido en conservas españolas.

Calamares en su tinta y rellenos, Berberechos, Almejas, Navajas, Mejillones, Conchito, Merluza, Anchoas, etc. Arregues en salmuera, Orzillos, Calamita, Duraznos, Dátiles, Peras, Manzanas, Vinos Moscatel, Español, Barrilitos de 3 litros y el exquisito caté Ouro Preto.

Villa Iguassú

(EX-COLONIA MILITAR) (BRAZIL)

ALTO PARANA

(BRAZIL)

Floreciente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTO del IGUAZU y del GUAYRA—Lindos sitios y quietas, buenas tierras para agricultura, etc. etc.—A solicitud, se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

DURACIONES:—CENTRO—VILLA IGUASSU—ALTO PARANA (BRAZIL)

FOTOGRAFÍA

“LUZ Y SOMBRA”

DE

Ramón O. Dorrego

El que suscribe tiene el agrado de participar á su distinguida clientela y al público en general, que ha trasladado su taller á la calle San Lorenzo y Rioja á una cuadra del Departamento de Policía. Introduciendo á la vez grandes mejoras con lo cual queda suprimido los días nublados y de lluvia, que aún muchos creen que no son buenos como los días de sol. Poes con los grandes objetivos ultra-luminosos y la extrema sensibilidad en las Placas con que cuenta hoy el arte fotográfico, más las galerías de Vidrios, ya no hay días malos. La casa, cuenta con todos estos elementos. Las personas que deseen pueden presentarse el día más lluvioso, que tendrá gusto de hacerle un retrato completamente gratis como prueba.

JUDICIAL

POR

JACINTO RECA

Próximamente remataré en lotes las espléndidas chacras conocidas por El PALOMAR y GORDILLO.

A PRECIOS TAN BAJOS QUE SERAN SORPRENDENTES

Lotes desde \$ 110 à 250 el más caro

Una parte al contado y el resto pagadero por cuotas mensuales

En su oportunidad anunciaré el día del Remate y se repartirán carteles con planos y condiciones de venta.

Almacén y Tienda

‘EL PROVEEDOR’

= DE =

Juan T. Ramirez

Acopio de frutos del país

SAN MIGUEL CURUZÚ — ENCARNACIÓN (PARAGUAY)

¿Queréis vestir a la moda?

LA CASA **TERZI** Satisfará vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con esmerada atención hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta
Seleccinado sock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERYS, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO



CEHIPE

Centro de Estudios e Investigaciones de Historia y Cultura

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES



CONOCIMIENTO

Avisos profesionales

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentina.
Banco de la Nación
de Nñax, Gibaja, Martínez y Cia
Estudio: CALLE CORDOBA Y JUNIS
POSADAS MISIONES

Lorenzo R. Piñero

ESCRIBANO NACIONAL
Atiende al público de 1 a 6 p. m.
Calle San Lorenzo entre Córdoba y Rioja

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas
que le sean solicitados por correo

Enrique Bertran
ARQUITECTO CONSTRUCTOR

PRESUPUESTOS — PLANOS Y CONSTRUCCIONES EN GENERAL
Por más informes ocurrir casa del señor
JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS
POSADAS

Miguel Angel Martínez
ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos CIVILES Y COMERCIALES.
Calle Colón entre San Martín y Sa-
miento.

Dr. Juan Parola
MÉDICO CIRUJANO

Especialmente. Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Junia entre Córdoba y Rioja.

JULIO DIONISI
Constructor de obras
Planos y Presupuestos
Construcciones en general
85 DE MAYO Y ENTRE RIOS

MODISTA
De la Escuela Superior de Corte de
ROMA

Julia B. de Stefanini
TRAJES
de PASEO Y CEREMONIAS
BLUSAS VISOS BATONES
—Calle Bolívar 97. 3 de Febrero—POSADAS

Mueblería La Europea



Rogamos a nuestros clientes del interior, que en la primera ocasión que bajen a ésta, se dignen visitar nuestra Gran Exposición de Muebles en la seguridad de que hallarán en cualquier momento algo que les convenga y que comprarán por ser a precios reducidísimos y de construcción sólida y elegante. Estimamos comparar nuestras mercaderías y nuestros precios con los de cualquier otra casa del ramo.

\$95

Un juego Dormitorio, de 5 piezas, maciso, lustrado a puño, los costados con tableros, luna biselada, con mármol — les, elástico patentado.

\$95

Embalaje y acarreo hasta la estación ó puerto de salida, GRATIS
P. CHAPOV Y GIRSON
POSADAS MISIONES

Federico Oderman
ARQUITECTO-CONSTRUCTOR
CONTRATISTA

CONSTRUCCIONES EN GENERAL
PLANOS—PRESUPUESTOS
Calle Sarmiento, al lado de la Mueblería
LA ARGENTINA

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN
Atiende asuntos judiciales y administrativos
BOLIVAR ENTRE JUNIS Y SAN LUIS
POSADAS Misiones

**EL VERDADERO AUTOR
DE LAS**

Maravillosas Curaciones
Dr. Joaquín Penadés



Don Joaquín Penadés, cuyos asombrosos éxitos ha publicado la prensa en general y los grandes rotativos de las Repúblicas vecinas como ser: Argentina, Chile, Brasil, Uruguay y Paraguay, ha regresado a Encarnación.

Don Joaquín Penadés posee un método curativo de su exclusiva propiedad, que desde el año 1890 le da un espléndido resultado en las enfermedades siguientes:
Parálisis y Reumatismo en general, Cistitis, Neurralgia, Estómago y Vientre y toda clase de enfermedades de sistema nervioso.

PRECIOS MÓDICOS

Horas de consulta:—De 8 a 11 a. m. y de 2 a 4 p. m.—En el «Hotel Universal»—Encarnación (Paraguay).

Peluquería Española
DE
Manuel Molina

FRENTE AL BANCO ESPAÑOL
PRECIOS SIN COMPETENCIA
Afeitado.....\$ 0.30
Cortar el pelo.....\$ 0.30
Lectones a precios módicos. Esmerado servicio.

**“TONICO PATICOD”
Farmacia «Misionse»**

Aviso de licitación

Llámanse a propuestas por el término de treinta días, para la ejecución del servicio de transporte de Correspondencia entre varias líneas del territorio de Misiones.
Por el pliego de condiciones y demás datos ocurrir a la oficina de Correos de Posadas.
Posadas, Junio 15 de 1916.
J. B. Gimenez.

Sulky De cuatro ruedas

Con espléndido caballo de raza y guarniciones completas. Todo en buen estado, se vende a precio de ocasión.

CAMPO Brevemente en el «Almacén popular» darán razón sobre un campo en venta para arrendar a cierta distancia de la localidad.

Almacén Popular

Recibió: Café ouro preto. Crema de Manzana, Banana, Ananás, Membrillo, Guindas, Frutillas, Ciruelas, duraznos.

Empresa de Navegación

**JACOBSEN HNOS.
Lancha “Paranay”**

Viajes a Itacua todos los Sábados 1 a las 1.50hda y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacua a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasajes a 5 \$ por hora, los boletos para Itacua se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo al día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

Se desea arrendar

En los alrededores de Posadas, hasta una legua de distancia, se desea arrendar de dos o cuatro chaquetas, que tengan casa, galpón y que estén alambrados. Dirigirse a esta Administración.

“Farmacia del Pueblo”

DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Antifilarias

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS—FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara “606”

Registro de las Recetas llevado con la mayor exactitud para cuando se solicite recetas
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

**“A LA CIUDAD DE ROMA”
Castagnino Hnos. & Cía.**

Casa de confianza fundada el año 1882
Calle San Martín esq. San Juan
ROSADE DE SANTA FE

Una de las más importantes y más completa de Sud América. Importadores de máquinas agrícolas en general.
Único representante en Posadas **PEDRO GIORIO**—San Martín esq. Rivadavia.
Soliciten catálogos y Sección Sastretería.

Pompas Fúnebres
DE
MATIAS y NIETO

Se atienden toda clase de servicios desde el más modesto al más lujoso con prontitud y esmero.
PRECIOS MÓDICOS

MAISON HAMARD

CALLE BELGRANO Y FELIX AZARA

Atiende pedidos de artículos generales de las principales casas de Buenos Aires y Rosario
Especialidad en trajes sobre medida para Hombres, Señoras y Niños a PRECIOS DE CATALOGO

PLANCHEO Y RETOQUE || **SURTIDO PERMANENTE**
== GRATIS ==
De muestras para cada estación
POSADAS—Misiones

“LA ARGENTINA”

Muebleria y Carpinteria



DE:
Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia : :

Se garante los trabajos

Calle Achacucho y Sarmiento
POSADAS Misiones

B. Wasmosy y Cía.

Se ocupan de compras y ventas de toda clase de ganados. Tienen depósitos permanente de novillos gordos y para invernar. Cuentan con extensas relaciones en el Paraguay. — Datos, informes — transacciones en el ramo.

CONSIGNACIONES

Dirección Telefónica: WASMOSY—Posadas

LÜTZ. hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas — Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar — Mision



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte
Lotes de todos tamaños y à 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse à:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MENSUALIDADES Y À PLAZOS — TIERRAS INMEJORABLES PARA TODA CLASE DE CULTIVOS —

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado à un paso de la capital del Territorio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino Arroceros de Gramajo y Killmer, Carretería, Panadería, Peluquería, Herrero de Ladillos, y anexo à esto las colonias de Gramajo y Killmer y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hortalizas, cría de cerdos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embutidos, industria que adquirirá en poco tiempo grandes progresos.—Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las raíces de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad à cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda de hacerse propietario sin gran desembolso.

Por mejores detalles y explicaciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO BENEGLI, calle Ba. An., (casa Magaldi)

ESTABLECIMIENTO GRÁFICO

ALBERDI

Impresiones en general

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases

SE IMPRIMEN TAMBIÉN:

PERIÓDICOS, REVISTAS Y CARTELES

EN NEGRO Y COLORES

— PRECIOS MÓDICOS —

POSADAS

CALLES
 COLÓN Y SARMIENTO

Se atienden y se despachan pedidos para la campaña siempre que vengan acompañados de su importe

PARA CONSULTAS Y PEDIDOS

DIRIGIRSE AL

— ADMINISTRADOR —

MISIONES

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY».—Salidas à Posadas hasta San Ignacio, todos los días à las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, à las 5.30 p. m.

NOTA.—Las encomiendas no se reciben à bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 A 5 p. m.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 1º de Mayo de 1916 rige el siguiente horario de trenes:

LLGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Miércoles: Internacional de Bs. Aires à Asunción à las 6.30 a. m.
 Viernes: De Concordia, à las 11.12 p. m.

Lunes: Internacional de Asunción à Bs. Aires à las 8.50 p. m.
 Viernes à la 6 a. m. para Concordia

«LA TARDE»

Dirección, Redacción y Administración COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TÉRMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....	1.40		
> trimestre..	4.—		
> semestre..	7.50		
> año.....	15.—		
Número suelto..	0.10		
> atrasado..	0.20		

Para todo lo referente à avisos, solicitudes ó publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, sométense à la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen sean publicados.

ACADEMIA de MÚSICA

ABIERTA DESDE EL 1º DE MARZO

Enseñanza de Voz, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda.—Lección alternativa honorarios módicos.—Clases en la Academia y à domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Martini.—Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.
 Venta de toda clase de música e instrumentos musicales.
 Representantes entre otros mares de lo más los pianos «Gisinos» construidos expresamente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en inmejorables condiciones de economía y facilidad.

Asistencia Pública Nacional

Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quiera hacerle de Víboras venenosas y paga un peso por cada una a quien desee venderlas.
 Las víboras recibidas ser sanas y conservar sus colmillos. Se prefieren las más tiernas: Yará, Coral, La Cruz, Casabel, Nandirí, etc.
 Estos ofidios se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivenéreo contra las víboras de la región.
 La Dirección.

Chacra

Se alquila ó se arrienda una Chacra, situada sobre la costa del Paraná, cerca del Paraná corcos Nandirí, etc.
 Tiene casa, galpón y útiles de labranza. Para tratar con el señor Domingo López.

— Trabajos Comerciales —

EN NEGRO Y EN COLORES

Encargue Ud. en la Imprenta

Alberdi- Colón y Sarmiento

Librería "Del Colegio"

DE

MARIANO DÍAZ

LA MEJOR SURTIDA DEL TERRITORIO

Artículos de escritorio en general
 Novelas Literarias - Útiles para Colegios - Textos escolares

SE ATIENDEN PEDIDOS DEL INTERIOR VIENDO
 ACOMPAÑADOS DE SU IMPORTE

“RETORNO”

En la Librería del “COLEGIO”

Por Claudio Guerdile, à 2 ps. el ejemplar



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES